

Jueves, 27 de enero de 2022.

Despedida del Vicepresidente del Banco Central, Joaquín Vial

El Vicepresidente del Banco Central de Chile, Joaquín Vial, quien finaliza oficialmente su período como Consejero de la institución el próximo 6 de febrero, fue despedido hoy por trabajadoras y trabajadores del Instituto Emisor, en una ceremonia que contó con la asistencia presencial y telemática de autoridades, ejecutivos e integrantes de su equipo de apoyo, respetando los aforos establecidos.

Esta tradicional instancia tuvo como principales oradores al Presidente, Mario Marcel, y al propio Vicepresidente. En su recorrido hasta la puerta principal de Agustinas 1180, fue acompañado por familiares y funcionarios del Banco Central, quienes le expresaron su reconocimiento y agradecimiento por estos 10 años dedicados a la institución.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.